

Prière du chômeur

*« Qui donc est Dieu
que nul ne peut aimer
S'il n'aime pas l'homme ?
Qui donc est Dieu
qu'on peut si fort blesser
En blessant l'homme ? »*
(Serval)

Chômeur ? Oui,
je suis chômeur.
Toi Seigneur tu le sais. Toi,
Seigneur, tu connais ma
souffrance.
Elle est profonde.

Quêter du travail !
Le travail serait-il devenu
objet de mendicité ?

C'est de cela que naît
le sentiment de ne plus
exister comme homme
dans la société.
Même dans ma propre
famille, certains parfois
s'interrogent.

Oui, Seigneur, je me sens
humilié. Suis-je encore
reconnu et aimé ?

Je suis tellement blessé
dans mon cœur.

Mais toi Seigneur,
tu es toujours là.
Tu ne peux te résigner
à mon mal être. Je ne suis
ni un instrument, ni un
engrenage, mais un homme
créé à ton image.

Donne-moi la force d'âme
pour ne pas céder
à la désespérance.

Donne-moi de vivre
le sacrement
de la vraie rencontre,
décapante pour tous ;
la vraie rencontre appelle
chacun à devenir solidaire.

C'est alors, qu'ensemble,
il devient possible
de construire
un monde nouveau,
sans laissé pour compte.

C'est alors qu'il nous
est donné de nous
reconnaître et de vivre
dans une égale dignité,
fils de Dieu dans le Christ
et frères en humanité. ●

Guy Herbulot